

Software-Anbieter AES vor Listing in Frankfurt

Von [GoingPublic Redaktion](#) / 16. Mai 2013

Der US-amerikanische Software-Anbieter Apollo Enterprise Solutions (AES) strebt ein Listing an der Frankfurter Wertpapierbörse an. Ab 22. Mai sollen die Aktien im Quotation Board notiert sein. Das Erst-Listing der AES-Papiere fand im November 2012 an der Börse der Bermudas statt.

AES hat die Banken-Software „TRUE“ zur Verwaltung von Zahlungsströmen und Kundenkonten entwickelt. Zahlreiche Kunden aus der Finanzbranche hat das Unternehmen auch in Europa, wie AES-CEO Joseph Konowiecki im Gespräch mit dem GoingPublic Magazin erklärt. Mit dem Listing an der Frankfurter Börse hofft der Software-Anbieter, auch stärker in das Blickfeld von europäischen Investoren zu rücken. In absehbarer Zeit kann sich Konowiecki den Aufstieg in ein höheres Börsensegment oder ein zusätzliches Listing an der Schweizer Börse SIX vorstellen.

<http://www.goingpublic.de/software-anbieter-aes-vor-listing-in-frankfurt/>

The U.S. software provider Apollo Enterprise Solutions (AES) is seeking a listing at the Frankfurt Stock Exchange. From 22 May the shares are to be listed at the Quotation Board. The initial listing of AES was held at the Bermuda Stock Exchange in November 2012.

AES has developed the banking software "TRUE" to manage payments and customer accounts.

AES already has customers in Europe, as AES-CEO Joseph Konowiecki explains during the interview with the Going Public Magazine. Through the listing at the Frankfurt Stock Exchange the software vendor hopes to attract more attention from European investors. In the foreseeable future Konowiecki hopes to make the change into a higher level of the German stock exchange or to seek an additional listing on the SIX Swiss Exchange.